

Zeitschrift:	Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières
Herausgeber:	Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres
Band:	27 (1929)
Heft:	7
Rubrik:	Kleine Mitteilungen
Autor:	[s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ein Großteil der Besucher hatte Zug schon im Laufe des Vormittags verlassen; auch der Berichtsertatter fuhr gegen Mittag wieder heimwärts.

Die Hauptversammlung in Zug darf zu den gelungenen Veranstaltungen des S.G.V. gezählt werden. An dieser Stelle sei dem Festkomitee in Zug und den Zuger Behörden für ihre Aufmerksamkeit der beste Dank ausgesprochen.

Kleine Mitteilungen.

Konferenz der schweizerischen beamteten Kulturingenieure.

Die diesjährige *Konferenz der schweizerischen beamteten Kulturingenieure* wird vom 26. bis 28. Juli im Kanton Schwyz abgehalten. Die Teilnehmer besammeln sich am 26. Juli abends im Hotel „Schwert“ auf Rigi-Klösterli, um am folgenden Tag verschiedene Meliorationen auf dem Rigi zu besichtigen. Die Verhandlungen finden am 28. Juli im Kantonsratssaal in Schwyz statt. Die Konferenz wird präsidiert von Herr Kulturingenieur Wey, Neuenburg. *F.*

Vermessungsamt Basel-Stadt.

Samstag, den 15. Juni feierte der Chef des Grundbuchgeometerbüros, Herr Emil Keller, sein 25jähriges Dienstjubiläum. Nebst der behördlichen Anerkennung konnte der Jubilar auch seitens des Personals ein sinniges Geschenk entgegennehmen. Im weitem durfte Herr Keller mit Befriedigung feststellen, daß der Regierungsrat auf den gleichen Tag das Gesetz betreffend Grundbuchverwaltung und Vermessungswesen, an dessen Zustandekommen der Jubilar bemerkenswerte Verdienste besitzt, in Kraft treten ließ, nachdem dasselbe anfangs Juni vom Bundesrätte die Sanktion erhalten hatte. Durch dieses Gesetz wird das Grundbuchgeometerbüro, das bisher der Grundbuchverwaltung angegliedert war, zur selbständigen Abteilung erhoben. Die bisherige Bezeichnung Grundbuchgeometerbüro ist seit 15. Juni durch den Namen Vermessungsamt ersetzt worden und der Chef des Amtes führt den Titel Kantonsgeometer.

Wir gratulieren Herrn Keller zu seinem Dienstjubiläum, sowie zu seinem neuen Amte und wünschen ihm auch fernerhin eine erfolgreiche Wirksamkeit. *A. M.*

25jähriges Dienstjubiläum.

Chefingenieur Hans Zoelly von der Eidg. Landestopographie in Bern durfte am 27. Juni 1929 sein 25jähriges Dienstjubiläum als Beamter der Landestopographie feiern. Am 27. Juni 1904, nach wohlbestandenem Diplomexamen, trat Hans Zoelly seine Stelle auf der Landestopographie an. Er arbeitete zunächst kurze Zeit als Topograph, um sich dann der Triangulation zuzuwenden. Bei der Neuorganisation der Landestopographie wurde er zum Chef der Sektion für Geodäsie gewählt. Unter seiner Leitung wurde die Triangulation I.—III. Ordnung der Schweiz durchgeführt und das Landesnivelllement zum Abschluß gebracht. Nun, wo diese Arbeiten abgeschlossen sind, leitet er die drei Sektionen, welche Ingenieure beschäftigen.

Die hervorragende Arbeitskraft und vorbildliche Gewissenhaftigkeit Zoellys gibt uns die Gewißheit, daß er auch in dieser neuen, viel verantwortungsvollern Stellung Vorzügliches leisten wird. Wir wünschen dem jungen Jubilaren, der in seinem 49. Lebensjahre steht, daß er auch in seiner zweiten Arbeitsetappe ebenso erfolgreich sein könne wie in der ersten. *F. Baeschlin.*